
LE CARDINAL VANNUTELLI EN IRLANDE

ARMAGH, l'ancienne capitale de l'Irlande, fondée par saint Patrice et célèbre au moyen âge par son université, est tombée aujourd'hui au rang d'une petite ville de province de 10,000 habitants. Mais une gloire lui est restée, celle de conserver le siège primate de l'Irlande, de la verte Erin.

Ce siège, fondé par saint Patrice en 455, a depuis cette époque une liste régulière d'archevêques, mais le diocèse lui-même ne compte que 170,000 âmes. L'archevêque actuel est Son Eminence le cardinal Logue, promu sur le siège primate le 19 avril 1887.

Un des multiples soins du primate actuel fut de doter Armagh d'une église primatiale, digne de l'antique splendeur du siège. L'édifice est construit et va être inauguré.

Il a été annoncé que Son Eminence le cardinal Vincent Vannutelli, évêque suburbicaire de Palestrina, archiprêtre de Sainte Marie-Majeure, va partir pour l'Irlande pour prendre part à la consécration de la nouvelle cathédrale d'Armagh.

L'intervention du cardinal Vannutelli s'explique par le fait que Son Eminence est *ponent* de la cause du Vénérable Olivier Plunkett, archevêque d'Armagh, mis à mort, en haine de la foi, sous le règne de la sanglante et astucieuse fille de Anne Boleyn, devenue reine sous le nom d'Elizabeth.